

Théofamille

Troisième et dernière conférence « Théofamille »

mercredi 3 juin à l'Église de Venelles à 20h30

Après nous avoir fait découvrir la « Charte de la famille » rédigée par Jean-Paul II en 1983 à la première séance du 11 février, et la très belle « Lettre aux Familles » que cet immense pape de la famille avait écrit en 1994 le Père Hervé Chiaverini, notre aumônier, spécialiste de droit canonique, nous parlera de l'exhortation apostolique « Familiaris Consortio » (les tâches de la famille chrétienne, à lire auparavant si possible !). Ce document résulte des travaux accomplis par les évêques au cours du Synode de 1980.

« La compréhension du sens ultime de la vie et de ses valeurs fondamentales est, dit le Pape Jean-Paul II, le grand défi qui s'impose en vue du renouvellement de la société » Ce défi n'ignore rien des ombres qui obscurcissent le sens de la famille dans le monde actuel, non plus que les situations difficiles auxquelles aboutissent tant la méconnaissance du dessein de Dieu que la faiblesse humaine. En face de ces ombres, il n'y a pas à chercher le permis et le défendu mais la sainteté évangélique qui est une réponse d'amour à l'amour de Dieu. « L'Église propose une route, elle ne l'impose pas, mais elle ressent en elle-même une exigence imprescriptible de la proposer à tous sans crainte » dit Jean-Paul II, l'auteur du fameux « N'ayez pas peur ! ». De quoi nous reconforter en ces temps difficiles pour la famille !